

DANCEFLOOR

Introduction à la salsa

DANCEFLOOR

- Créé en 2014
- Projet de danse qui se transforme en école
- Sur Genève & Lausanne
- Spécialisée dans les styles latins (Salsa, Bachata...), urbains et dans leur fusion.
- c'est plus de 500 étudiants
- Une réputation internationale
- Plus de 30 cours par semaine
- 20 professeurs



LES SESSIONS

- Session 1 de SEPT à DÉC
- Session 2 : de JAN à MARS
- Session 3 : de AVR à JUIN

LES SALLES

ITZA	USINE KUGLER	ENCORE EN CORPS	FOOUND	VIVRE SON CORPS
Rue de Servette 23, 1er étage	Rue de la truite 4bis	Chemin de la Gravière 8bis	Rue Jean-Dassier 7	Rue de Servette 61
USINE SPORT CLUB	PHYSIOGARE			
Rue Bovy-Lysberg 3-5	Rue de la Servette 13, 1er étage			

ÉVÈNEMENT DANCEFLOOR

Nous organisons des **évènements**: soirées (hebdomadaires/mensuelles/trimestrielles), stages de professeurs internationaux, festival de salsa.

Initiation gratuite durant l'été

NOS VALEURS



LE RESPECT

Le respect est essentiel envers les anciens, la culture et l'histoire de la danse. Il englobe l'appréciation des enseignants, des organisateurs d'événements et des collègues enseignants d'autres écoles, tous contribuant au développement et à la visibilité de la danse.



LE TRAVAIL

Le travail qui se reflète au niveau de la danse par l'entraînement que ce soit pour progresser de façon personnelle, en groupe sur les chorégraphies ou bien au niveau de son enseignement et sa pédagogie.



L'HUMILITÉ

Même avec une confiance grandissante avec les progrès, les résultats et les retours positifs, la modestie et la relativisation sont de rigueur. Nous cherchons à développer l'assurance et la confiance en soi en évitant l'arrogance.



LE PARTAGE

La collaboration au sein de l'équipe et avec des danseurs externes vise à instaurer une synergie qui élève l'ensemble de ses membres. Au-delà de la compétition des "battles", notre objectif est d'encourager l'interaction avec d'autres danseurs au cœur des pistes de danse, d'où l'appellation "DANCEFLOOR".



L'OUVERTURE

Ouverture aux autres danses démontrée par les différents mélanges de danse des membres de la troupe et la diversité des cours proposés.



L'ESPRIT D'ÉQUIPE

L'objectif affiché étant de progresser individuellement d'une part et de partager d'autre part ses connaissances avec le groupe afin de créer une synergie. Mais tout cela n'aurait jamais vu le jour sans les 2 valeurs les plus importantes qui guident chacun des membres de Dancefloor:



LE PLAISIR

Le plaisir de la danse comme un vecteur d'émotion que ce soit dans le partage et la joie en soirée ou dans le ressenti personnel en intimité.



LA PASSION

La passion qui pousse l'esprit à s'évader régulièrement pour danser, qui pousse à connaître plus, à voyager plus, à rencontrer d'autres danseurs pour encore plus de partages et d'expériences enrichissantes

ORGANISATION DE L'ÉCOLE

- Communication via Slack
- Messages important groupe urgence Whatapp
- Groupe whatapp d'entraînement
- 1 réunion à la fin de chaque session + 1 en début d'année